

Shivarathri-Feier 2020 in Walchsee, Tirol

Am 23. Februar trafen sich 13 Devotees aus Tirol und Süddeutschland zur Feier des Shivarathri-Festes in Walchsee.



Wir sangen eine Stunde zum Lobe Gottes - ShivaSai - und hielten einen Studienkreis mit Ausschnitten aus Sais Ansprache des Jahres 2006 ab, in der besonders die Stufenleiter: Einheit - Reinheit - Göttlichkeit erläutert wird.

Der bewährte Weg vom ICH zum WIR zu GOTT - gleichermaßen aktuell zu unserem Jahresthema!

*„Einheit verleiht Reinheit, welche wiederum zur **Göttlichkeit** führen wird. Ihr müsst deshalb alle vereint zusammenhalten. Ihr gehört der menschlichen Rasse an. Ihr gehört zu einer Familie. Deshalb müsst ihr euch wie Brüder und Schwestern verhalten.“* SSB, 26.02.2006

Wie wohltuend und tröstlich diese Worte sind! Sie ermutigen uns immer wieder zusammenzukommen und unsere Reinheit in der Überwindung unserer Ego-Vereinzelung, in dem heiligen Satsang, dem Gemeinsamen und Verbindenden zu vervollkommen.

Anschließend schauten wir den Shimla-Film aus dem Jahre 2010 an und tauchten ein in Swamis Darshan auf den Höhen des Himalayas. Swamis letzte große Reise vor seinem Mahasamadhi.

Bei einem gemeinsamen Mittagessen gab es noch einen regen und heiteren Erfahrungsaustausch; mit Blick auf den „Zahmen Kaiser“ durften wir in Freude und Dankbarkeit diesen besonders göttlichen Shiva-Tag genießen.

Swami we love You ... !

Jai Sai Ram
23.02.2020

Walchsee, den